

Période du

25 novembre 2024 au 1 décembre 2024

Commune de

Bavilliers

LA REVUE DE PRESSE



Bavilliers

Marché de Noël du Chênois ce samedi

L'Est Républicain - 26 nov. 2024 à 19:03 - Temps de lecture : 1 min

Le centre hospitalier Le Chênois à Bavilliers organise son marché de Noël samedi 30 novembre de 10 h à 17 h 30. Les animations sont nombreuses : stands artisanaux et gourmands, arrivée du Père Noël à 15 h 30 et même des pom-pom girls. Restauration et buvette seront présentes. Les résidents présenteront aussi leurs propres productions. Un moment à partager en toute convivialité.

Y aller : Le Chênois au 16, rue Alfred-Engel à Bavilliers

Bavilliers

Réveillon du jour de l'An annulé

L'Est Républicain - 26 nov. 2024 à 19:03 - Temps de lecture : 1 min

En raison des problèmes de santé du président Bernard Vogt, le comité des fêtes se voit obligé de renoncer à ses manifestations traditionnelles de fin d'année : moules-frites et Saint-Nicolas. Cette dernière est reprise par la municipalité. Les bénévoles du comité préfèrent également annuler le réveillon du jour de l'An, qui fait le plein chaque année de la salle Jean Moulin. « Notre fidèle public qui a déjà réservé a bien compris le message. Tout repartira en douceur au premier trimestre », annonce Bernard Vogt.

Culture - Loisirs

Bavilliers



Mardi 26 novembre 2024

Bavilliers

La commune illumine la fin d'année avec des fêtes et des actions solidaires

Les festivités de fin d'année à Bavilliers s'annoncent pleines de surprises et de joie. Les illuminations, installées à partir du 4 décembre, viendront illuminer la ville pour célébrer l'esprit de Noël.

L'Est Républicain - 26 nov. 2024 à 19:06 - Temps de lecture : 2 min



Michaël Juhin a imaginé les aventures des deux lutins Bacis et Villis, à retrouver dès le 1 er décembre sur les réseaux sociaux.

Illuminations de la ville, décorations, Saint-Nicolas, marché de Noël, arrivée des colis, lutins en folie, lettre au Père Noël, boîte de solidarité... Le programme de fin d'année s'annonce riche et joyeux à Bavilliers.

« Calendrier de l'Avent numérique »

Tout commence par une nouveauté imaginée par Michaël Juhin, adjoint au maire et grand lutin dans l'âme. Dès le 1^{er} décembre, les plus jeunes pourront suivre sur les réseaux sociaux les aventures joyeuses de deux lutins baptisés Bassis et Villis. Deux noms qui rappellent les origines latines de Bavilliers. « C'est une sorte de calendrier de l'Avent numérique », précise-t-il.

La célébration de la Saint-Nicolas sera assurée cette année par la municipalité qui prend le relais du comité des fêtes, en raison des problèmes de santé du président Bernard Vogt. Le déroulement reste le même. Les enfants des deux écoles sont conviés samedi 7 décembre à l'école Maurice Henry à 17 h pour former un cortège en direction de la mairie avant d'être récompensés par un ballot de friandises. Le traditionnel marché de Noël organisé par Bavilliers environnement se déroule aussi durant le week-end 7 et 8 décembre, salle Jean-Moulin.

Lettre au Père Noël

Il ne faut pas oublier deux autres animations à retrouver dans le hall de la mairie : la lettre au Père Noël sans limite d'âge (avec réponse assurée) et la boîte solidaire en liaison avec le Secours populaire. Cette bonne action consiste à préparer un carton contenant un vêtement chaud, un produit alimentaire, un jeu de société sans oublier un mot de gentillesse à destination des plus démunis. Plus de 70 cartons ont été récoltés l'an dernier.

Les installations grandeur nature lumineuses seront installées d'ici la fin de semaine devant la mairie. Et les illuminations sont annoncées mercredi 4 décembre.

Mercredi 27 Novembre 2024

Bavilliers

La commune commémore les 80 ans de sa libération

L'Est Républicain - 27 nov. 2024 à 18:59 - Temps de lecture : 1 min



Un moment de fierté et de mémoire en hommage aux libérateurs de Bavilliers

Le 22 novembre 1944, Bavilliers se libérait de l'occupant nazi. Samedi dernier, la municipalité a commémoré ce moment historique survenu il y a 80 ans presque jour pour jour.

« Nous leur devons la liberté que nous chérissons aujourd'hui. »

En raison des chutes de neige abondantes, le protocole de la cérémonie s'est trouvé modifié. Le point de départ originel était prévu au nouveau cimetière route de Buc où l'ancien monument aux morts a été transféré dans les années 80. Les enfants des écoles n'ont pas pu être présents.

Finalement, la commémoration s'est déroulée au monument aux morts traditionnel, place de la mairie, en présence des représentants des forces armées et des pompiers.

Dans son message, le maire Eric Koeberlé a rendu hommage à tous ceux qui ont permis la libération de Bavilliers et aidé à la reconstruction après guerre. « Nous sommes les héritiers de ceux qui ont donné leur vie pour cette liberté et nous devons être dignes de leur sacrifice. Nous leur devons la liberté que nous chérissons aujourd'hui » a-t-il déclaré.

Vendredi 29 Novembre 2024

Bavilliers

Un panneau stop sur la coulée verte

L'Est Républicain - 29 nov. 2024 à 16:54 - Temps de lecture : 1 min



Un panneau stop installé sur la coulée verte après un accident

Au mois d'août, un adhérent de l'association Véloxygène avait eu un grave accident, au niveau du croisement de la coulée verte avec le chemin stratégique, en face de l'hôpital psychiatrique de Bavilliers. Il avait été percuté par une voiture qui n'avait pas vu qu'elle traversait une piste cyclable.

L'association avait alors décidé, symboliquement, de peindre deux bandes blanches au sol pour matérialiser un stop.

La mairie de Bavilliers avait alors adressé un courrier à Véloxygène, demandant de remettre la chaussée en état. Récemment, des panneaux stop et des bandes blanches ont été officiellement installés sur la coulée verte. Un aménagement qui ne satisfait pas pour autant Évelyne Petit, présidente de Véloxygène, qui estime que l'endroit où ils ont été placés « pénalise la centaine de cyclistes qui empruntent la voie verte quotidiennement et laisse la priorité à quelques rares voitures qui empruntent cette impasse. Si l'on voulait décourager les cyclistes, on ne s'y prendrait pas autrement », estime-t-elle.

Dimanche 1 décembre 2024

Savilliers

Un marché de Noël festif et chaleureux au Chênois

L'Est Républicain - Hier à 20:07 - Temps de lecture : 1 min



L'équipe organisatrice avait proposé une tombola.

L'association Esquisse, qui œuvre pour les usagers du centre hospitalier de soins longue durée afin de faire du Chênois un lieu de vie ouvert à tous, a réussi à donner à son marché de Noël une ambiance particulièrement chaleureuse cette année. Samedi, grâce à la présence de nombreux stands, d'un food-truck, des réalisations faites par les résidents avec l'équipe d'animation, les nombreux visiteurs ont pu apprécier ce marché où la bonne humeur est de rigueur. Les Chearly Dolls, pom-pom girls de Valdoie, ont assuré le spectacle avant la visite du père Noël. De nombreux bénévoles ainsi que les Amis du Chênois ont accompagné les résidents afin que chacun puisse profiter de ce moment festif.